



Encuentran muerto a trabajador de Cámara de Diputados dos días después

Un trabajador de la Cámara de Diputados murió en el estacionamiento del recinto el pasado miércoles y su cuerpo fue encontrado hasta hoy.

De acuerdo con la Cámara baja, la hija de Víctor Hernández Martínez se comunicó con el sindicato para informar que su padre no regresó a casa después de la jornada laboral.

Ante ello, la Dirección General de Resguardo y Seguridad revisó los registros de entrada y de salida con las más de 600 cámaras que se tienen en San Lázaro y, la mañana de este viernes, determinó que el miércoles 8 de noviembre aproximadamente a las 3 de la tarde, Hernández Martínez, caminó por el estacionamiento en dirección a la Junta Constructiva entre los edificios H y G, donde se observa que cae y no se levanta.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1215?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1215&authkey=!AFQeqbfyv95PSk&ithint=video&e=wGhJC0>